
9/30 学習会

「子どもたちを放射能から守るために」

講師：いとうえみこさん
子どもたちを放射能から守る全国ﾈｯﾄﾜｰｸ事務局/

としま放射能から子どもを守る会世話人

９月３０日の総会で、活動方針ならびに予算案と会則に基づいて新しい役員の承認を得ました。第一部「放射能
の学習会」では５０名を超える参加者となりました。新たな一歩をふみだした保問協ですが、総会での意見をまとめ
て、早速「豊島区長」へ『要望書』として提出、１１月１０日には要望書を基に保育園課との懇談を行いました。（懇
談の内容、区からの回答は裏面です）保育園に入れない待機児の問題、民間委託問題、安全な保育環境と災害
対策などもまだ安心できない所もあり、問題は山積しています。
公的に守られてきた保育を根底から覆す保育制度の改革『子ども・子育て新システム』も導入されようとしています。
安心して預けられる保育園の存続の為に、これからも子どもの未来を明るくするために、共に手をつなぎあってい
きましょう。

<豊島区保育問題協議会>
保護者や保育園職員など豊島区の保育に関わる団体の連絡協議

会です。毎月集まって情報交換をしながら区へ要望を出していきま

す！

※ほもんきょう会員募集中！詳細は下記連絡ＨＰやメール等でお問

い合わせください。

母親の目線での内容でとても影響を

受けました。今後の動きに勇気が出

ました。（感想文より）

豊島区保問協は11/10に保育園課課長との予算要望懇談会を行いました。夜７時から
の開始時間にもかかわらず２５名の参加があり、またお子さん連れ参加の方も！
「放射能･防災対策」「待機児童問題」「面積基準緩和問題」「子ども･子育て新システム」
等、提出した要望書について保護者･保育園関係者の切実な思いや意見を課長に聞い
て頂きました。またこの懇談会の中で同じ豊島区内の保育園でも園により放射能・防災
対応や対策レベルが様々なことがわかりました。
今後はこの回答をもとに要望や懇談会を継続していきます。
ＨＰにも活動報告や、学習会のお知らせ等アップしていきますのでぜひご覧ください。

役員より：いとうさんのお話しは、どこから

情報を得て何に気をつけるべきか、大変

分かりやすく参考になりました。これからも

学習会など積極的におこなっていきます。

＜豊島区保育問題協議会＞
Ｅｍａｉｌ toshimahomon@gmail.com

HP URL   http://toshimahomon.jimdo.com/

tel 03-3951-4009（椎名町ひまわり保育園内 担当：ヤマヤ）

発行：2012年1月16日

今日は大変勉強になりました。大手メディアや

ネットなどの情報はよく見ていたのですが、この

ような生の意見を交わすことはなかなかないので。

また学習会がありましたらぜひ参加したいと思い

ます。（感想文より）

11/10 保育園課との懇談会

～豊島区役所にて～


